

# *La Syrie souligne à l'ONU que l'agression des États-Unis encourage les groupes terroristes*

---



Nations Unies, 8 avril (RHC)- La Syrie a mis l'accent sur le fait que l'agression perpétrée par les États-Unis contre ce pays a uniquement pour but d'encourager l'utilisation d'armes chimiques par des groupes terroristes.

Au cours d'une réunion urgente du Conseil de Sécurité de l'ONU, après l'attaque étasunienne qui a détruit, avec 59 missiles Tomahawk, la base aérienne d'Al-Shayrat, dans la province de Homs, le représentant permanent syrien, Mounzer Mounzer, a signalé qu'il s'agit d'une acte barbare et flagrant qui a causé des pertes humaines dont des femmes et des enfants et d'importants dégâts matériels.

D'autre part, le ministère russe de la défense a annoncé au Pentagone la fin des services de communication téléphonique directe pour des cas d'urgence au cours des missions dans l'espace aérien de la Syrie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126512-la-syrie-souligne-a-lonu-que-lagression-des-etats-unis-encourage-les-groupes-terroristes>



**Radio Habana Cuba**